

Monsieur Pierre Veilleux, époux d'Elmire Bérubé, en religion Frère Saint-François, décédé le 17 décembre 1915, à l'âge de 67 ans, après 19 ans de profession.

SAINT-HYACINTHE. — Mademoiselle Joséphine Ruelle, en religion Sœur Rose de Lima, décédée le 1er avril 1915, après 26 ans de profession.

— Mademoiselle Amanda Desautels, en religion Sœur Sainte-Agnès, décédée le 23 juin 1915, à l'âge de 33 ans, après 6 ans de profession.

— Madame Louis Laflamme, née Mathilde Dolbec, en religion Sœur Saint-Sébastien, décédée le 4 juin 1915, à l'âge de 63 ans, après 10 mois de profession.

— Mademoiselle Rose Anna Lanoix, en religion Sœur Sainte-Marthe, décédée le 16 novembre 1915, à l'âge de 46 ans, après 5 ans de profession.

SAINT-JEAN. — Madame Evariste Lasnier, en religion Sœur Sainte-Anne, décédée le 8 décembre 1915, à l'âge de 58 ans, après 14 ans de profession.

SAINT-JOSEPH DE LÉVIS. — Madame Cyrille Samson, née Philomène Guay, en religion Sœur Saint-François, décédée après 25 ans de profession.

SAINT-AUGUSTIN. — Monsieur Joseph Desilets, fils, décédé le 24 novembre 1915, à l'âge de 72 ans, après 21½ ans de profession.

SAINT RÉMY. — Madame François Normandin, en religion Sœur Saint-Antoine, décédée le 9 décembre, à l'âge de 75 ans, après 18 ans de profession.

SAINTE-ROSE. — Madame Jean-Baptiste Tailfer.

— Madame Jean-Baptiste Philiatrault.

— Mademoiselle Rose-Anna Dufresne.

SAINT-UBALD. — Monsieur François-Xavier Denis, en religion Frère Justinien, décédé le 20 décembre 1915, à l'âge de 57 ans, après 24 ans de profession.

SOREL — Le 22 avril dernier, s'éteignait dans la personne de Monsieur Louis-Télesphore Trempe, l'un des membres fondateurs de la Fraternité du Tiers-Ordre de Sorel

Citoyen marquant autant que Tertiaire distingué, Monsieur L. T. Trempe, en religion Frère André, jouissait de l'estime de tous ceux qui eurent l'avantage de le connaître. Il était un de ces hommes, malheureusement trop rares de nos jours, dont la foi est l'unique règle de toute leur conduite, qui savent qu'ils ne sont sur la terre que pour se préparer une éternité de bonheur et qui, en conséquence, font passer les intérêts de l'âme avant tout le reste et s'appliquent surtout à acquérir des mérites pour le ciel.

Aussi dès que le Tiers-Ordre, dont le but est d'attirer les hommes à l'amour de Jésus-Christ et à la pratique des vertus chrétiennes, vint s'établir dans notre paroisse, il comprit que cette institution devait lui être d'un grand secours pour le faire marcher dans la voie de la perfection et, l'un des premiers, il répondit à l'appel des promoteurs de cette œuvre ; jusqu'à sa mort, son ardeur ne se démentit jamais et